

#PARALAREVOCACIÓN

Inicia reparto de papeletas

MÁS DE 92 MILLONES DE BOLETAS ELECTORALES EMPEZARON A SER REPARTIDAS EN 300 DISTRITOS

POR ELIA CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Nacional Electoral (INE) dio el banderazo de salida a la distribución de más de 92 millones de papeletas electorales con las que los ciudadanos participarán en la Revocación de Mandato el próximo 10 de abril.

En punto de las 9:00 horas de ayer, la consejera Norma De La Cruz Magaña, desde las instalaciones de los Talleres Gráficos de México, encabezó la salida de los camiones que trasladarán la papelería a los 300 distritos electorales, con lo que "se da un paso más en la organización de esta consulta ciudadana".

La distribución continuará durante dos semanas más y concluirá el próximo viernes 25 de marzo. De acuerdo con el INE, las primeras entidades en las que se distribuirán las papeletas son: Nayarit, Sinaloa, Sonora, así como Baja California y Baja California Sur.

"Están listas todas las papeletas y serán distribuidas en los 300 distritos y de ahí se irán a la mano de los ciudadanos, quienes recibirán y contarán los votos en este ejercicio", dijo De La Cruz.

1567

MDP COSTARÁ LA REVOCACIÓN.

24

MIL 487 CASILLAS BÁSICAS HABRÁ.

A nombre del Consejo General del INE, la funcionaria electoral agradeció a los Talleres Gráficos de México, a la Guardia Nacional, así como a la colaboración de todas las instituciones del Estado mexicano, por el trabajo para realizar el ejercicio.

"Les damos las gracias a todas las trabajadoras y los trabajadores de Talleres Gráficos, a todo el personal que está aquí, porque una vez más esto es otra prueba de que quien organiza y hace las elecciones son los ciudadanos y ciudadanas que trabajan en todas las etapas del proceso. Lo que podemos decirle a la ciudadanía es que la Revocación de Mandato va y va muy bien", sostuvo.

Dos convoyes con elementos de la Guardia Nacional escoltan durante todo su trayecto a los camiones que llevan las papeletas y que fueron previamente sellados por la Oficialía Electoral del Instituto Nacional Electoral.

Cada camión contendrá las papeletas de entre cinco y 10 distritos, equivalente a alrededor de 315 mil boletas en promedio por circunscripción.

El director general de los Talleres Gráficos de México, Abraham Ezequiel Zurita, aseguró que el compromiso de entregar las papeletas en tiempo y forma se cumplió. También agradeció al órgano electoral, así como a quienes trabajaron de una u otra forma en la impresión de estas papeletas. ■



FOTO: ESPECIAL

• ARRANCAN. De La Cruz encabezó el banderazo de salida de los camiones con las papeletas.

UBICA LA TUYA

• Los 300 consejos distritales publicaron los listados con la ubicación de las casillas.

• A partir del 28 de marzo, se habilitará para la ciudadanía el sistema digital Ubica tu Casilla.

• El Instituto Nacional Electoral dispondrá 300 cabinas especiales, de las 57 mil 500 totales.

Empezó el INE el reparto de papeletas para la revocación

JESSICA XANTOMILA

El Instituto Nacional Electoral (INE) dio el banderazo de salida a la distribución de papeletas en todo el país para la consulta de revocación de mandato del 10 de abril.

Asimismo, después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador lo acusó de esconder la ubicación de las casillas que se instalarán para este ejercicio de participación directa, informó que desde el lunes pasado los 300 consejos distritales han comenzado la publicación de los listados con las direcciones de las mesas receptoras.

En tanto, en un foro sobre educación cívica, realizado en San Luis Potosí, el presidente del INE, Lorenzo Córdova, señaló que “es falso” que el instituto no haya querido poner todas las casillas que mandata la ley, y responsabilizó a la Cámara de Diputados y a la Secretaría de Hacienda por no asignar los recursos suficientes para ello.

También, destacó que “cuando tenemos actores políticos dispuestos a romper las reglas de la convivencia democrática, en ese momento la democracia está en grave riesgo”; alertó que el no cumplir las prohibiciones que marca la ley “significa cometer fraude”.

El banderazo de salida a la distribución de las papeletas en las instalaciones de Talleres Gráficos de México se dio alrededor de las 9 de la mañana, con la presencia de

elementos de la Guardia Nacional, quienes escoltarán durante todo el trayecto los camiones que llevan los paquetes, sellados todos ellos por la Oficialía Electoral del INE. Las primeras boletas partieron rumbo a Nayarit, Sinaloa, Sonora, Baja California y Baja California Sur. El envío continuará hasta el día 25.

Cada camión que salga contendrá las papeletas de entre cinco y 10 distritos, unas 315 mil en promedio por distrito, donde se resguardarán y se armarán los paquetes que se entregarán a los presidentes de casilla entre el 4 y el 8 de abril.

La consejera Norma de la Cruz destacó que ayer se dio un paso más en la organización de la revocación de mandato. “Están listas todas las papeletas que se irán a mano de los ciudadanos, que son quienes recibirán y contarán los votos en este ejercicio popular”.

Respecto al tema de las casillas, el INE señaló que de conformidad con el artículo 54 del Manual Operativo de Revocación de Mandato 2022, los consejos distritales realizaron desde el 14 de marzo la primera publicación y difusión de la lista de ubicación de mesas directivas de casilla.

Lo anterior, como paso previo a la habilitación del sistema digital Ubica tu Casilla, el cual se pondrá a disposición de la ciudadanía a partir del día 28 en la página ine.mx. Los consejos distritales aprobaron la ubicación de cerca de 57 mil 500 centros de recepción de votos en todo el país.